



Les classes partenaires célèbrent les 60 ans du Parc national de Port-Cros

Hyères, le 26 mai 2023

Tout au long de l'année, collégiens et lycéens ont été sensibilisés et se sont investis sur des thématiques liées à la préservation du patrimoine naturel et culturel du Parc national de Port-Cros. Leur travail fera l'objet de restitutions les 1^{er} et 2 juin prochains.

Eduquer, sensibiliser et former les jeunes, acteurs de demain

Proposant une offre culturelle variée, le Parc national de Port-Cros développe un parcours éducatif cohérent pour les élèves allant de la maternelle à la licence : exploration du territoire, transmission des savoirs, découverte des métiers.

Cette démarche pédagogique s'appuie sur des partenariats construits avec la direction académique des services de l'Education nationale du Var (Académie de Nice) ainsi qu'Agricampus Var (ministère de l'Agriculture). Elle privilégie les écoles et les établissements scolaires des communes de l'aire d'adhésion du Parc national.

Ces actions favorisent la connaissance du patrimoine naturel et culturel de proximité et permettent le développement d'une citoyenneté active et responsable vis-à-vis des milieux et des territoires.

Le Parc national de Port-Cros accompagne des projets pédagogiques pluridisciplinaires intégrant des approches scientifiques, socio-économiques, historiques, et culturelles. Par son expertise dans le domaine de la protection du vivant, de la gestion des espaces naturels et du développement durable, il met en œuvre des actions variées (interventions en classes, sorties sur le territoire, rencontres avec les acteurs du territoire, visites des espaces muséographiques et de sites historiques, mises à disposition d'outils pédagogiques etc.)

Les projets pédagogiques sont suivis sur toute l'année scolaire avec les classes partenaires et se composent de plusieurs étapes : visites des îles et séjours en immersion, phase de réflexion et de compréhension des enjeux locaux, restitutions et productions de solutions globales.





Trois demi-journées festives pour les 60 ans du Parc national

En cette année anniversaire, ce sont 9 classes de collèges et 5 classes de lycées qui ont travaillé avec le Parc national, soit plus de 400 élèves. Leurs projets pédagogiques feront l'objet de restitutions au lycée Costebelle le 30 mai et au lycée du Coudon le 2 juin. Au programme, projection du film ANIMAL de Cyril Dion, ateliers de présentation des élèves et stands d'animations proposés par les écocultes du Parc national mais aussi des associations partenaires telles que les Petits Débrouillards, le Naturoscope, Méd.IA Nature, la LPO Jeunes et GEPRONA. Les élèves de l'option Biodiversité et Patrimoine naturel du Lycée Jean Aicard de Hyères, ont quant à eux présenté leur travail le 25 mai dernier.

Le Parc national tient à remercier les communes de La Garde, du Pradet, de Hyères et La Croix Valmer ainsi que MTPM, le Département et la Région, ses partenaires notamment la TLV-TVM qui offre aux élèves les traversées vers les îles mais aussi ses partenaires associatifs, privés et communaux qui accompagnent les projets : Les Amis de Port-Cros, Chercheurs en Herbe, l'APG, Le Naturoscope, Les Petits Débrouillards PACA, GEPRONA, Aquabulles83, la LPO, Med.IA Nature, l'UCPA, Espace Mer, Les Casques verts, l'IGESA, la FOL 83, l'AREVPAM, Galathéa.

Lycée Costebelle

150 Bd Félix Descroix, 83400 Hyères
30 mai 2023 à partir de 12h30 (discours 13h)

Lycée du Coudon

65 Av. Henri Toulouse Lautrec, 83130 La Garde
2 juin 2023 à partir de 12h30 (discours 13h)

CONTACTS

Franck Alary, chargé de mission Education à l'Environnement pour un Développement Durable – Parc national de Port-Cros.
Tel. 06 07 28 15 40, franck.alary@portcros-parcnational.fr

Violaine Arnaud, responsable communication - Parc national de Port-Cros. Tel. 06 32 37 35 36, violaine.arnaud@portcros-parcnational.fr,



Au sujet du Parc national de Port-Cros

Feuilletez notre dossier de presse :

<https://fr.calameo.com/read/000318363f150efd93982>

